
第5号様式(第7条関係) 

 

会議録 

会 議 の 名 称 令和４年度 第１回清須市福祉施設運営委員会 

開 催 日 時 
令和４年６月２７日(月曜日)  

午前１０時から午前１１時１２分まで 

開 催 場 所 清須市役所 南館３階 大会議室 

議 題 

１ 開会 

２ あいさつ 

３ 委員紹介 

４ 委員長・副委員長の選出 

５ 議事 

（１）福祉施設利用状況について 

（２）福祉施設の指定管理評価について 

６ その他 

７ 閉会 

会 議 資 料 

資料１ 清須市附属機関等の会議公開制度の概要 

資料２ 清須市福祉施設運営委員会規則の概要 

資料３ 令和３年度西枇杷島老人福祉センター等事業報告書 

資料４ 令和３年度福祉施設の指定管理評価について 

公開・非公開の別 

(非公開の場合は

その理由) 

公開 

傍 聴 人 の 数 

(公開した場合) 
０人 

出 席 委 員 林委員、河野委員、児玉委員、渡辺委員、福田委員 

欠 席 委 員 なし 

出 席 者 （ 市 ） なし 

事 務 局 

〔健康福祉部〕 

加藤部長 

〔健康福祉部 高齢福祉課〕 

古川次長兼課長、日下部主任 

〔健康福祉部 社会福祉課〕 

鈴木課長、岡田課長補佐兼係長、横井主任、高萩主任 

会議の経過 

 

１ 開会 

＜事務局＞ 

本日はお忙しいところ、会議にご出席いただき誠にありがとうございます。定刻となり

ましたので、ただ今から「令和４年度第１回清須市福祉施設運営委員会」を開会します。 



 私は、本日、司会を務めます健康福祉部社会福祉課長の鈴木でございます。よろしくお

願いいたします。恐縮ですが、以降、着座にて進行させて頂きます。 

はじめに、本日の委員の出席状況について、ご報告いたします。本日は、全員の方にご

出席いただいております。資料２の「運営委員会規則」第８条第２項の規定により、定足

数に達しておりますので、会議は成立していることをご報告いたします。 

 

２ あいさつ 

＜事務局＞ 

次に、次第２の「あいさつ」でございます。健康福祉部長の加藤よりご挨拶を申し上げ

ます。 

 

（部長あいさつ） 

 

ありがとうございました。 

 

３ 委員紹介 

＜事務局＞ 

続きまして、次第３の「委員紹介」です。昨年に引き続き、同じ委員の皆様にお願いし

ておりますので、お手元の委員会名簿にてご確認ください。 

なお、寿会につきましては、役員改選により副会長の交代がございました。飯田孝委員

の後任として、児玉康彦委員が新たに委員に選任されましたので御報告いたします。 

 続きまして、主務課として社会福祉課と高齢福祉課の職員が出席しております。こちら

も同じく委員会名簿の事務局欄をご確認ください。 

 

４ 委員長、副委員長の選出 

＜事務局＞ 

続きまして、次第４の「委員長・副委員長の選出」でございます。 

「運営委員会規則」第６条第２項により、「委員長及び副委員長は委員の互選によるも

のとする」とされておりますが、これについて、ご意見がありましたら、ご発言をお願い

いたします。 

 

＜河野委員＞ 

昨年度に引き続き、委員長は福田委員に、副委員長は林委員にお願いしてはと思います

が、如何でしょうか。 

 

＜事務局＞ 

ありがとうございます。ただ今、河野委員から、「委員長は福田委員に、副委員長は林

委員にお願いしてはどうか。」というご意見がありましたが、委員の皆様、如何でしょう

か。 

 

＜委員＞ 

異議なし。 

（福田委員・林委員承諾） 

 

＜事務局＞ 

ありがとうございます。 

異議なしとのお声を頂きましたので、委員長は福田委員に、また、副委員長は林委員に、

引き続きお願いしたいと存じます。 

それでは、委員長席をご用意いたしましたので、福田委員長につきましては席のご移動



をお願いします。 

 

５ 議事 

＜事務局＞ 

これより、次第５の「議事」に入りますが、ここで議事運営につきましてお願いがござ

います。会議で発言をしていただく際には、必ず挙手をしていただき、委員長の指名を受

けた後、係の者がマイクをお持ちいたしますので、マイクを通じて、お名前をお伝え頂き、

ご発言いただきますようお願いいたします。 

それでは、この後の会議の進行は、会議の議長となります福田委員長にお願いします。 
 

＜福田委員長＞ 

それでは、会議を進めます。 

始めに、議事（１）「福祉施設利用状況について」事務局から説明をしてください。 

 

＜事務局（高齢福祉課）＞ 

（資料３説明） 

 

＜福田委員長＞ 

ありがとうございました。ただ今、事務局から説明がありましたが、このことについて、

ご意見、ご質問がありましたら、挙手をお願いします。 

 

 では、私からご質問してよろしいでしょうか。 

 （Ａ３資料の「令和元年度・２年度・３年度施設利用実績」参照） 

一番上の西枇杷島老人福祉センターの多目的室の利用人数についてですが、令和２年度

の６１６人に比べ、３年度は３，３５２人と増加しています。利用人数増加について、何

か要因はありますか。 

 

＜事務局（高齢福祉課）＞ 

 利用人数増加の理由としましては、児童館等として利用していた箇所が令和３年度から

多目的室になり、貸館を実施することになりました。それに伴い、貸館利用の新しいクラ

ブの利用者が増加したことや、みずとぴあ等の他の施設を利用していたクラブがこちらに

移ってきたことが増加した要因として捉えています。 

 

＜福田委員長＞ 

 ありがとうございます。 

 

＜渡辺委員＞ 

（資料３－６「令和元年度・２年度・３年度施設利用実績」参照） 

多目的室についてですが、こちらはひとつの部屋として使用できるものなのでしょう

か。それとも、資料を見ると多目的室１・２・３となっているので、それぞれ分けての使

用はできますか。 

 

＜事務局（高齢福祉課）＞ 

 それぞれで分けて使用いただきます。 

 （令和３年度の資料４「西枇杷島老人福祉センター施設利用について」参照） 

児童館部分だったところは多目的室となっており、多目的室１は旧遊戯室、２は旧児童

クラブ室であったことから、広く使うことができます。但し多目的室３については１．２

と比べて小さい部屋となりますのでご注意ください。 

＜福田委員長＞ 



ありがとうございました。 

他にご意見、ご質問等はございますか。 

 

他にないようですので、議事（１）を終わります。 

続きまして、議事（２）「福祉施設の指定管理評価について」事務局から説明をしてく

ださい。 

 

＜事務局（社会福祉課）＞ 

（資料４説明） 

 

＜福田委員長＞ 

ありがとうございました。 

ただ今、事務局から説明がありました。これについてご意見、ご質問がありましたら、

お願いします。 

 

では、私からご質問いたします。 

（資料４－３「清洲総合福祉センターの修繕状況」参照） 

令和３年度修繕内容の箇所ですが、空調機器の更新工事として２０，９００，０００円

の支出となっております。この値段ですと一部しか修繕できていないのでは思いますが、

残りの修繕は令和４年度に行うという理解でよろしいですか。 

 

＜事務局（社会福祉課）＞ 

空調設備につきましては、清洲総合福祉センターにおいて非常に大きい設備で、空調の

系統としては１５系統ございます。令和３年度は、包括支援センターの１階部分にあるも

のが壊れてしまったということで、１５系統の内２系統を優先的に改修いたしました。残

りの１３系統につきましては、令和４年度１０月、１１月頃を目処に改修をする予定です。 

 

＜福田委員長＞ 

 ありがとうございました。 

 これから熱中症等も心配されますので、空調もしっかりお願いしたいと思います。 

 

 他にご意見、ご質問はございますか。 

 

では、他にないようですので、これで議事（２）を終わります。 

以上で、本日予定されていた議事は全て終了しました。 

本日の会議の会議録署名委員は河野委員と児玉委員にお願いしたいと思いますが、よろ

しいでしょうか。 

 

＜委員＞ 

 異議なし。 

 （河野委員・児玉委員承諾） 

 

＜福田委員長＞ 

 異議なしということですので、よろしくお願いいたします。 

 

６ その他 

＜福田委員長＞ 

 続きまして、次第６「その他」に移りますが、事務局から何かございますか。 

 



＜事務局＞ 

事務局からは特に報告事項はありません。本日頂きました貴重なご意見は、今後の福祉

施設の適切な運営・管理につなげてまいりたいと考えております。 

本日は、お忙しいところ、福祉施設運営委員会にご出席いただき、誠にありがとうござ

いました。事務局からは、以上です。 

 

７ 閉会 

＜福田委員長＞ 

それでは、これをもちまして、「令和４年度第１回清須市福祉施設運営委員会」を閉会

いたします。皆様、お疲れさまでございました。お気をつけてお帰りください。 

会 議 の 結 果  上記のとおり  

 

 

会議の経過を記録して、その内容に相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

 

署名委員 

 

 

署名委員 


